

Mit Erasmus+ für 6 Wochen an die Partnerschule in Frankreich

Seit 2020 ist die Realschule plus im Aartal Erasmus+-Schule und hat dadurch die Möglichkeit, für Schülerinnen und Schülern einen schulischen Aufenthalt im europäischen Ausland zu organisieren und hierzu eine großzügige finanzielle Unterstützung zu geben.



Kernstück unserer Erasmus-Aktivitäten ist die Partnerschaft mit dem Collège Sacre-Coeur in Saint-Malo (Bretagne).

Nach den gegenseitigen Schülergruppen-Besuchen im Dezember 2023 und Juni 2024 ist jetzt mit Ilyass Böhnlein aus der Klasse 8a zum ersten Mal ein Schüler der RiA zu einem individuellen Austausch in die Bretagne gefahren. Schulleiter Achim Lehnert verabschiedete ihn mit den besten Wünschen.

Für 6 Wochen ist Ilyass „unser Mann in Frankreich“. Im wunderschönen Saint-Malo erlebt er den Alltag in zwei französischen Gastfamilien und taucht als Schüler in das Schulleben einer französischen Schule ein.

Die ersten Meldungen zeigen, dass er herzlich von den Familien und Mitschülern aufgenommen wurde und seine Französisch-Kenntnisse sich schon merklich verbessert haben.

Wir wünschen Ilyass für die verbleibende Zeit alles Gute und freuen uns auf seine Berichte, wenn er Mitte Februar wieder an die RiA zurückkehrt.